



¡NI UN ASESINATO MÁS CONTRA MAESTROS!, EXIGIMOS JUSTICIA!

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- La Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) manifiesta su rotundo repudio al asesinato del profesor y camarada Baldomero Enríquez Santiago, destacado maestro, defensor de las causas sociales y de las comunidades indígenas de la región de la Costa.

Este Movimiento Democrático de Trabajadores de la Educación de Oaxaca (MDTEO) exige al Gobierno del Estado el esclarecimiento inmediato de tan cobarde asesinato perpetrado alrededor de las 9:00 de la mañana del día de hoy, cuando un sujeto desconocido ultimó de seis disparos a nuestro compañero ex sectorial de la Costa, causando la inconformidad de este magisterio y de su pueblo natal, Tierra Blanca, San Agustín Loxicha.

Los maestros y maestras de Oaxaca, exigimos alto a la criminalización de la protesta social, asesinatos, encarcelamiento y represión que han desatado los gobiernos en contra de los maestros que buscan dignificar la vida de nuestros pueblos ante tantas injusticias.

El magisterio de Oaxaca hoy se viste, una vez más, de luto por la pérdida de un camarada a manos de este gobierno asesino, que no ha sabido garantizar la seguridad de los ciudadanos oaxaqueños y que llega a su final con cientos de crímenes sin esclarecer plagados de impunidad.

Desde cada trinchera, el magisterio de Oaxaca se reserva el derecho de accionar para exigir justicia por nuestro compañero caído en la defensa de tierras costeñas, así como para exigir el esclarecimiento de nuestros caídos, la presentación de los desaparecidos y la libertad de los presos políticos.

Exigimos que este crimen no quede impune y mucho menos que, ante la falta de competencia de las autoridades, se le dé carpetazo al asesinato de nuestro compañero como acostumbra este gobierno.

Insistimos en una pronta investigación que dé con el paradero y la detención de los autores materiales e intelectuales de este cobarde hecho que se perpetró este día por la mañana.

Este magisterio se mantiene en alerta a los resultados que entregue el gobierno respecto a este caso, mientras advertimos, que no descansaremos hasta conseguir justicia para nuestros caídos.

**¡ALTO AL ASESINATO CONTRA MAESTROS!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!**

Oaxaca de Juárez, ciudad de la Dignidad y la Resistencia a 05 de abril de 2016



**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**



SECCIÓN XXII